
Request: Lorsqu’un de vos citoyens vous envoient un courriel avec un commentaire 
précis et une question précise sur un sujet aussi important que celui de la covid et des 
actions prises par votre gouvernement a ce sujet, ces citoyens trouvent inacceptable de 
recevoir une réponse ‘copié-collée’. Ce genre de réponse, sur un sujet si important, 
démontre le manque de respect que votre gouvernement a pour ses citoyens. De plus, 
les site web que vous mentionnés, ne font que répéter, tout comme votre réponse, ce 
qui est divulgué sur des sites d’informations. Si l’on voulait ce contenter de cela, il n’y 
aurait aucune raison de vous écrire n’est-ce pas ? Une réponse plus précise serait 
VRAIMENT appréciée.

Merci pour votre courriel daté du 12 août 2020. Nous comprenons et apprécions votre 
préoccupation concernant l’approvisionnement en temps voulu des vaccins contre la 
COVID-19 pour les Canadiens. 

Le gouvernement du Canada continue de négocier des accords d’achat anticipé avec 
un certain nombre de grandes sociétés pharmaceutiques afin d’établir un portefeuille 
diversifié de vaccins potentiels contre la COVID-19. Cette stratégie aidera à assurer que 
les Canadiens auront accès aux vaccins contre la COVID-19 le plus rapidement 
possible. Nous ne pouvons divulguer de plus amples détails pour le moment, car les 
négociations avec les fabricants de vaccins sont en cours.

Nous vous remercions de votre compréhension.


